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代区长陆秋明督查全区高考工作时强调

用心用情尽职尽责
全力做好各项工作

本报讯 7月 7日上午，常州
市委书记齐家滨、市长陈金虎以视
频连线的方式，督查各辖市区高考
工作。市领导强调，全市 1.7万余
高考考生牵动着千家万户，各级各
部门要严格落实各项措施，不放过
一个细节，不简化一道程序，把一
切可能出现的隐患落实到人，做到
预案到位、处置到位，全力以赴保
障2020年高考顺利进行。区委副
书记、代区长陆秋明在坛向常州市
委书记齐家滨、市长陈金虎汇报了
我区高考工作情况，并在区教育考
试院指挥中心督查全区高考工作。

陆秋明查看了区教育考试院指
挥中心的保密室、视频监控室，详细
了解高考考务组织、试卷保管、考试
监控、疫情防控措施落实、安全保障
等各项工作情况，要求相关部门严
格执行各项保密规定，做到人员值

守到位、技防设施到位、沿途护送到
位，确保万无一失。

座谈中，陆秋明听取了教育、
公安、卫健部门的情况汇报。今年
我区在华中、一中、四中设置了3个
标准化考点，实际有 1921名考生
参加高考。为给考生营造一个安
全、有序、畅通的考试环境，各有关
部门先后召开专题会议，全面部署
今年高考各项工作，并现场指导高
中各学校在考场筹备、保密保卫、
交通组织、卫生防疫、心理疏导等
方面严格落实相关要求措施，全力
确保健康高考、公平高考、诚信高
考。

陆秋明指出，高考是事关千家
万户和广大考生的大事，备受社会
关注，今年高考受多重因素影响而
格外引人关注。各相关部门要高
度重视，把高考期间的每件小事当

作大事认真对待，确保每道程序、
每个细节不出丝毫差错。要以高
度的责任感、使命感和紧迫感，本
着对考生高度负责的态度，把责任
再压实、措施再精准、工作再细化，
在落实好疫情防控措施的同时，对
高考各环节工作进行再梳理、再检
查，全面消除各类疫情防控和安全
隐患，确保高考安全顺利进行。要
严肃考风考纪，严格按照考试工作
程序，有条不紊组织好高考工作，
全力确保考试期间不出现任何差
错。要统筹协调，全力以赴做好交
通秩序维持、卫生防疫、应急救援
救助等服务保障工作，努力营造安
全、有序、安静、温馨的考试环境，
确保今年我区圆满实现“平安高
考”、“健康高考”。

区领导王晓航、陈伟刚参加活
动。 李蕾

本 报 讯 7 月 7
日，区委副书记、代
区长陆秋明督查全区
疫情防控工作，要求
继 续 抓 好 科 学 防 控 ，
精准施策、查漏补缺，
全力统筹推进疫情防
控和经济社会发展各
项工作，不断巩固和
拓展经济社会发展向
好态势。

陆秋明首先督查
了青年公寓临时集中
医学观察点，详细了解
隔离工作落实情况，要
求进一步全面做好组
织安排工作，从严压实
属地管理责任，强化部
门高效协同，进一步拧
紧工作链条、织密防控
网络。随后，陆秋明前
往吾悦广场、区人民医
院，深入了解我区防疫
常态化工作开展情况。

座谈会上，陆秋
明对我区整体疫情防
控常态工作予以肯定。
他指出，当前疫情形

势出现了新变化，要
高度重视，做好疫情
防控常态化条件下的
精准施策工作，一方面
要 继 续 坚 持“ 外 防 输
入，内防反弹”不动摇，
另一方面要克服疫情
带来的影响，将主要精
力和工作重心聚焦到
经 济 社 会 发 展 上 来 。
要 强 化 对 重 点 场 所 、
重点单位的疫情防控
工作，充分发挥基层
组织优势，进一步优
化体制机制，统筹协
调，通力合作，吸取
周边地区的成功经验，
结合本地区实际，实施
专业、高效、精准的疫
情防控管理措施，在细
节上下功夫，从大处着
眼、小处入手，系统梳
理防控工作各个环节，
补齐短板，强化弱项，
全力推动我区经济社
会高质量发展。

副区长陈伟刚参
加活动。 李蕾

本报讯 昨天上午，常州市
政协副主席卢明康来坛调研长三
角区域污染防治协作机制落实情
况。

市政协领导实地查看了长荡
湖生态清淤工程，该工程二期、三
期土方工程量约 258 万立方米。
实施生态清淤后，可减少底泥污
染对饮用水水源地潜在的环境危
害风险。

今年以来，我区积极践行长
三角区域污染防治协作机制，推
动区域大气、水污染防治等工作
目标任务落实。全面推行“绿色

施工”，落实建筑工地扬尘管理
“六个 100%”，完善区域大气环境
信息共享机制。开展长荡湖出入
湖河道排口及周边生活污水处理
整治，对初步排查出的 266 个排
口实施“一口一策”整治，对我区
8类 14块国家生态红线和生态空
间管控区域实施严格保护。截至
7月 2日，我区PM2.5平均浓度同
比下降 18.3 个百分点，空气质量
优良天数同比增加 10.1 个百分
点。

区政协副主席葛惠明参加活
动。 钱晔 何卓瑜

本报讯 昨天上午，位于薛
埠镇现代产业园的常州超越特种
电缆有限公司获得了全国首张储
能系统用线缆产品认证证书。

一直以来，国内对于储能行
业的部分产品生产没有统一的标
准，不同企业生产的储能电线、储
能连接器、储能电池等储能产品
配套率较低。去年开始，莱茵技
术（上海）有限公司联合北京鉴衡
认证中心有限公司以及常州超越
特种电缆有限公司制定储能线缆
的生产标准。相关标准制定后，

填补了国内储能专用电缆的生产
标准空白。

随着国家针对储能行业的相
关政策陆续出台，特别是国家能
源部门提出推动“十四五”期间
可再生能源成为能源消费增量主
体，根据优先发展、优先利用可
再生能源的相关要求，国内可再
生能源市场逐步向好，获得国内
首张证书让常州超越特种电缆有
限公司处在了该行业领跑的位
置。

左燕

区
领
导
督
查
疫
情
防
控
工
作

东方盐湖城国际会议中心：

力促景区功能配套完善升级

东方盐湖城国
际会议中心位于东
方盐湖城·道天下
景区，总建设面积
4257.3 平 方 米 ，包
含 1 个综合宴会厅
和 3 个多功能厅，
兼具会议与宴会功
能，会议可同时容
纳约 1000 人与会，
宴会可同时容纳约
800人。

该项目的实施
是拉动茅山旅游度
假区会务市场、拉
动企业团建的重要
抓手，该项目的实
施能够丰富东方盐
湖 城 景 区 客 源 结
构，同时也有利于
进一步加强茅山旅
游度假区的品牌推
广、提升市场影响
力。

“这个项目 5月份开始动工，
前段时间在进行场地平整，目
前土方施工已经进场”，在东方
盐湖城国际会议中心项目施工
现场，东方盐湖城旅游发展有
限公司规划建设部工程师蒋春
告诉记者。

为弥补东方盐湖城景区以及
茅山旅游度假区高端会务、宴会场
所的缺失，带动景区以及整个度假
区功能配套完善，东方盐湖城旅游
发展有限公司自 2019年 1月开始

着手规划国际会议中心项目。
“从综合论证项目的可实施

性，到从运营端的角度反推设计
端的功能需求，到整体设计端与
道天下景区的协调共生”，东方盐
湖城旅游发展有限公司董事长吴
静表示，多条线人员日夜作战，为
的就是更好地打造精品产品。

（下转第二版）

市 政 协 领 导 来 坛 调 研 长 三 角
区域污染防治协作机制落实情况

超越电缆获全国首张
储 能 线 缆 认 证 证 书 协同作战 心无旁骛推进项目建设



（上接第一版）此项目
也标志着我区与东方
日升新能源股份有限
公司全面战略合作迈
上了一个全新台阶。
项目开工建设后，被列
入当年度省、市重点项
目。

项目从洽谈、签约
到奠基，仅用了 9个月
时间。2018年 6月，一
期 20余万平方米工程
建设基本完成，项目电
池片顺利产出；同年 9
月，项目组件顺利产

出；10月底完成TST验
厂，创下了快开工、快
建设、快投产的“东方
日升新速度”。

提高项目建设品
质、保障项目快速有序
推进离不开我区各级
党委政府的优质服务。

“这个项目是直溪镇光
伏产业链的龙头，我们
全力跟进，在手续办
理，政策、项目申报方
面，尽可能为企业争取
最大红利。”直溪镇经
贸局局长史擎虹表示。

“去年，公司仍然
是边建设边生产，全年
实现开票销售收入 83
亿元、利税 2.05亿元。”
张满良说，尽管今年开
局就受到疫情影响，但
是公司良好的口碑、先
进的技术，为企业在行
业竞争中占得了先机，

“另一方面，今年产能
全部释放，增加了近一
倍的产能，上半年就实
现 开 票 销 售 近 50 亿
元。”张满良对未来的
发展充满信心。

下一步，东方日升（常
州）新能源有限公司将不断
加大研发投入，加强技术开
发，提升光伏产品的高性价
比。同时，进一步降低成本，
不断按市场需求提高产品档
次，打造高质量品牌。今年
公司预计开票销售超过 100
亿元，利税达 3亿元。

项目进展：

东方日升（常州）新能源有限公司：

今年产能全部释放销售过百亿


